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Er könnte durchaus der richtige sein, da er in Sachen Jugendarbeit und Talentschmiede schon
immer eine herausregende Arbeit geleistet hat.
Unser Konzept kann aufgrund der finanziellen Lage nur sein junge, talentierte, billige Spieler zu
holen um diese auszubilden und dann für teures Geld zu verscherbeln, zumindest vorerst.
Ich traue im durchaus ein besseres und glücklicheres Händchen zu als Bader in Sachen
talentierte Jugendspieler (da hat Bader zuletzt einen Ramsch nach den anderen geholt).
Voraussetzung ist natürlich, dass noch ein neuer Scout kommt und noch ein Fachmann für die
Jugendarbeit evtl Oenning?
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